Recordarán en Cuba tres décadas de expedición En Canoa del Amazonas al Caribe



La Habana, 21 jun (PL) Biólogos, espeleólogos y geógrafos de Latinoamérica rememorarán aquí el aniversario 30 de la expedición científico-cultural liderada por el naturalista cubano Antonio Núñez Jiménez (1923-1998), que recorrió 20 países de la región, anunciaron hoy los organizadores.

En canoa del Amazonas al Caribe se denomina este recorrido de 17 mil 422 kilómetros, desde en Misahuallí, sitio ecuatoriano en las márgenes del río Napo hasta La Habana, con unos 300 expedicionarios del continente.

La fundación Antonio Núñez Jiménez (FANJ), que perpetúa su obra, encabeza las jornadas homenaje desde el próximo lunes con un Seminario internacional, al que asistirán delegados de Ecuador, Brasil, Colombia, Perú, Australia, España, Estados Unidos y Cuba.

En conferencia de prensa Liliana Núñez, hija del naturalista y actual directora de la FANJ dijo que uno de los objetivos de las celebraciones es visualizar y dar a conocer la obra de este científico a las nuevas generaciones. Queremos que conozcan al Núñez humano, explorador, puntualizó.

Temas como geohistoria en el legado de Antonio Núñez Jiménez, expediciones científicas, conectividad y fragmentación del Amazonas al Caribe; así como cambio climático en las zonas recorridas figuran en el programa académico, que tendrá como sede el Museo Nacional de Bellas Artes.

Uno de los momentos más esperados será la parada náutica en las inmediaciones de La Bahía de La Habana, que reeditará la llegada a esta capital, tras un año de travesía.

Embarcaciones de diversos formatos y la canoa que transportaba a la prensa durante el periplo reeditarán el acontecimiento el día 28.

La develación de una tarja conmemorativa, así como la fiesta de artes y ciencias, con productos y servicios responsables figuran en el programa de la jornada final de los homenajes.

El público podrá disfrutar además de la apertura de una muestra de esculturas en la entrada de la Avenida del Puerto, en el centro histórico habanero y de un concierto con cantautores cubanos en la Plaza San Francisco de Asís.

Compuesta por geógrafos, hidrólogos, arqueólogos, biólogos botánicos, etnólogos, fotógrafos, pintores y poetas, la expedición En canoa del Amazonas al Caribe fue preparada y organizada por Núñez Jiménez, entonces presidente de la comisión cubana por el Encuentro de las dos culturas, con motivo de los 500 años de la llegada de los españoles a América.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/165192-recordaran-en-cuba-tres-decadas-de-expedicion-en-canoa-del-amazonas-al-caribe



Radio Habana Cuba